

# Ritzenhoff & Breker

1810



# SUOMI



Typisch nordisch: „**Suomi**“ - in der finnischen Landessprache die Bezeichnung für Finnland - glänzt mit skandinavischem Design, dessen oberstes Prinzip bekanntlich eine minimalistische, auf Funktionalität ausgerichtete, naturinspirierte Gestaltung ist, die sich zumeist in natürlichen Materialien, klaren Formen und sanften Farben äußert. Mithin zeigen die „Suomi“-Geschirrtelle, die aus Porzellan - einem vollends natürlichen Werkstoff - hergestellt sind, schlichte, zweckbetonte Formen mit individuell teils feinen, teils etwas ausgeprägteren Relieffierungen, die von der Topographie Finnlands inspiriert sein könnten. Die unaufdringlichen Farben Taupe, Grau-blau und Cremeweiß erinnern an finnische Moore, Moränen sowie Eis und Schnee. „Suomi“ gewinnt die Herzen allerdings nicht allein mit seinem nordisch-ästhetischen Charme, sondern auch explizit damit, dass es praktischerweise spülmaschinenfest ist!

*Typically Nordic: „**Suomi**“ - in the Finnish national language the designation for Finland - impresses with Scandinavian design whose guiding principle is, as is known, a minimalist, functionality-focused, nature-inspired composition which mostly involves natural materials, clear forms and gentle colors. Accordingly, the “Suomi” tableware items which are made of porcelain - an entirely natural material - show plain, targeted forms with individual, more or less prominent relief contours which may have been inspired by the topography of Finland. The subtle colors taupe, grey-blue and creamy white remind of Finnish moorland, moraines as well as ice and snow. “Suomi” however not only captures the hearts with its Nordic aesthetical charm, but also explicitly with the fact that, on a practical level, it is dishwasher safe!*



	graublau <i>grey-blue</i>	cremeweiß <i>creamy white</i>	taupe <i>taupe</i>	
Kaffeebecher 310 ml	059.755	059.700	059.809	<i>coffee mug 310 ml</i>
Jumbobecher 600 ml	059.779	059.724	059.823	<i>jumbo mug 600 ml</i>
Obere 230 ml	057.287	057.249	057.201	<i>cup 230 ml</i>
Untere 15 cm	057.294	057.256	057.218	<i>saucer 15 cm</i>
Cappuccino-Set (2 Obere, 2 Untere)	059.793	059.748	059.847	<i>cappuccino set (2 cups, 2 saucers)</i>
Espresso-Obere 80 ml	057.300	057.263	057.225	<i>espresso cup 80 ml</i>
Espresso-Untere 11,5 cm	057.317	057.270	057.232	<i>espresso saucer 11,5 cm</i>
Espresso-Set (2 Espresso-Obere, 2 Espresso-Untere)	059.786	059.731	059.830	<i>espresso set (2 espresso cups, 2 espresso saucers)</i>
Schale 14 cm	059.762	059.717	059.816	<i>bowl 14 cm</i>
Teller 20 cm	057.331	057.324	057.348	<i>plate 20 cm</i>
Teller flach 26 cm	057.393	057.386	057.409	<i>dinner plate 26 cm</i>
Teller tief 20 cm	057.362	057.355	057.379	<i>soup plate 20 cm</i>



# Ritzenhoff & Breker

1810



Ritzenhoff & Breker GmbH & Co. KG

Industriestraße 21

33014 Bad Driburg/Germany

Fon: +49(0) 5253/977-0

Web: [www.ritzenhoff-breker.de](http://www.ritzenhoff-breker.de)

Mail: [info@ritzenhoff-breker.de](mailto:info@ritzenhoff-breker.de)

Facebook:

<https://de-de.facebook.com/RitzenhoffBreker/>